



三雲瑞 ひめ

【学校教育目標】

豊かな心とたくましい実践力を身につけた
子どもの育成

R7年12月18日号

浜田市立三階小学校

冬を楽しむ(1年)

1年生は、学校の畑で収穫したさつまいもで焼き芋をしました。
前日から収穫した芋を新聞紙で巻いて濡らして、アルミ箔に包みます。
そして、牛乳パックに収めて準備完了です。

花田用務員さんは朝から炭の準備をしてくれています。しっかり火が
ついた炭の中に一人1つずつ芋を入れます。

焼けるまで、ちょっと校庭で遊んでいたら、良い匂いがして来ました。
お芋の焼ける匂いです。火傷しないように気をつけながら、お友達と一緒に食べました。

とっても冷たい風の吹く日でしたが、大満足の1年生です。



書初め練習会(4・5・6年)



今年も書初めの練習会に中尾先生に来ていただき、体育館で練習をしました。残念ながら3年生は学級閉鎖中でしたので、参加できませんでしたが、4年以上は今年の課題に向き合って、真剣に取り組みました。

その様子は写真からも伝わるのではないかでしょうか？

昨年も指導してくださった中尾先生もその一生懸命な姿に驚きと共に、1年の成長を感じておられました。

新年1月14日の『書初め会』がとても楽しみです！

思いやり集会（環境委員会）

環境委員会の皆さん「思いやり集会」を開いてくれました。

最初に、子どもにはみんな「人権がある」「安心して生活しよう。」と発表をしてくれました。

その後、人権標語に選出された人とその作品の紹介。各学級で考えた「人権宣言」の振り返りを学級の代表が発表してくれました。

そして、みんなが考えたかるたで「ふわふわあったカルタ大会」も行いました。



最後に校長から「みんなには『安心シール』が貼ってあるんだったね。大事なことを教えてもらつたね。でも、もしも、嫌なことがあった時、例えば『いじめ』とか、すぐに相談してほしい。いじめをする子もされる子もどちらも大事な三階の子なので、みんな安心して過ごせる学校でありたい。」と伝え、いじめ対応のプロジェクトチームがあることをみんなに伝えました。

全国的に不登校も、いじめも右肩上がりで増加中です。子どもが安心して学習できる環境を整えたいと思っています。皆様のご協力をお願ひします。



PTA文化公演会



今年のPTA文化広報部による「文化公演会」は斎藤さん（バイオリン）、福間さん（バイオリン）、布施さん（ピアノ）の演奏会を企画していました。

バイオリンの調べを静かに聴く曲や、思わず踊ってしまうような軽快な曲もありました。一緒に歌ったり、パーカッションで演奏に参加したりと聴くだけではない公演会は、子どもたちも飽きることなく、でも、演奏のマナーも学べる素晴らしい機会になりました。

その会の中では、バイオリンの体験コーナーもありました。初めてバイオリンを弾いた人もいるかもしれませんね。

このような会を通して、素晴らしい音楽に触れること、音楽を聴くマナーを知ること、たくさんのが学べる機会になりました。今後も継続していくだけると嬉しいです。

文化広報部の皆さん、ありがとうございました。



12月の行事予定

25日(木) 終業式・給食最終
26日(金) 冬休み（～1月7日まで）

1月の行事予定

- | | |
|--------|-------------------------------------|
| 8日(木) | 3学期始業式・給食開始 |
| 14日(水) | 書き初め会 |
| 16日(金) | SC来校日(午前) |
| 23日(金) | 授業公開日(性に関する指導)
学校保健委員会(4～6年、保護者) |
| 27日(火) | 花まる漢 |
| 29日(木) | 花まる算 |
| 30日(金) | SC来校日(午後) |



※三階小の最新情報をHPで見ることができます。「浜田市 三階小」で検索するとHPが表示されます。HP内の右側「新着情報」や「子どもたちの活動」などからどうぞ。

※保護者の皆様には、さらに最新の情報を配信アプリ【すぐーる】のトップページ最下欄《タイムライン》でお知らせしています。ぜひ、ご覧ください。

※題字『瑞雲三橋山』は森須園先生書
石見まちづくりセンター所蔵です。